

Medien-Info

12.09.2019

Umbauarbeiten abgeschlossen – Moderne Beratungsräume mit Münster-Motiven

Sparkasse Gievenbeck in neuem Glanz

Münster-Gievenbeck. Nach sechsmonatiger Umbauphase eröffnete die Sparkasse heute (12.9.) im Beisein von Oberbürgermeister Markus Lewe ihr Beratungscenter in Gievenbeck.

Um Punkt neun Uhr durchschnitt Münsters Oberbürgermeister Markus Lewe vor zahlreichen Kunden symbolisch das rote Band und öffnete damit die Türen des frisch renovierten Sparkassen-Beratungscenters am Rüschausweg 2.

Auf 600 Quadratmetern Fläche begrüßt die Sparkasse ihre Kunden nun in einem hellen und freundlichen Design. Die insgesamt sieben neu gestalteten Beratungsräume tragen die Namen bekannter Gievenbecker Plätze und sind mit großformatigen Fotomotiven aus Gievenbeck dekoriert. Unter dem Motto „Beratung wie zu Hause“ entstanden so individuell gestaltete Räume wie etwa das „Oxford“- , „Rüschaus“- oder „Universität“-Zimmer. Sie bieten das Ambiente für persönliche Gespräche in einladender Atmosphäre. Für den flexiblen Geldservice sorgen unter anderem drei Geldautomaten und ein Kontoauszugsdrucker.

„Seit gut 40 Jahren gehört die Sparkasse am Rüschausweg zum Stadtbild und ist Anlaufstelle für Bürgerinnen und Bürger jeden Alters, wenn es um Finanzfragen aller Art geht. Ich freue mich, dass die Sparkasse bleibt, was sie ist: ein Teil von Gievenbeck“, so Münsters Oberbürgermeister Markus Lewe.

Das auch technisch modern eingerichtete Beratungscenter sei in der digitalisierten Welt mit Telefonservice, Handy-App und Online-Beratung ein wichtiger Bestandteil der Kundenbetreuung, betonte der Sparkassen-Vorstandsvorsitzende Markus Schabel. „Dies gilt insbesondere für beratungsintensive Themen wie etwa die Altersvorsorge oder Baufinanzierungen. Dafür haben wir hier in Gievenbeck - einem Standort mit viel Zukunftspotenzial – den passenden Begegnungsort mit unseren Kundinnen und Kunden geschaffen“, unterstrich Schabel.

Die ersten Besucher konnten sich schon einen Eindruck von den neuen Räumlichkeiten machen. Sie wurden mit Rosen und Süßigkeiten vom Beratungscenter-Team begrüßt. Bei einem Rundgang betonte Privatkundenvorstand Roland Klein die besondere Verbindung der Sparkasse mit dem Standort Gievenbeck: „Wir sind als Sparkasse hier in Gievenbeck zu Hause und möchten, dass sich unsere Kundinnen und Kunden bei uns wohl fühlen und optimal betreut werden. Dafür wird unser 20-köpfiges Team um unsere Geschäftsbereichsleiterin Iris Osthues und Beratungscenter-Leiter Ulrich Recker sein Bestes geben. Alle Kundinnen und Kunden und die, die es werden möchten, sind herzlich eingeladen, sich das neue Beratungscenter anzuschauen.“

Beratungs- und Servicezeiten des Beratungscenters in Gievenbeck:

Beratungszeiten: Montag bis Freitag in der Zeit von 8 bis 18 Uhr oder nach Vereinbarung

Servicezeiten: Montag bis Freitag von 9 bis 12.30 Uhr, Montag/Dienstag/Freitag von 14 bis 16.30 Uhr, Donnerstag von 14 bis 18 Uhr. Zudem ist unser telefonisches Servicecenter Montag bis Freitag von 8 bis 19 Uhr erreichbar.



Bildzeile: Eröffneten gemeinsam das modernisierte Sparkassen-Beratungcenter in Gievenbeck (v.l.): Sparkassen-Chef Markus Schabel, Privatkundenvorstand Roland Klein, Oberbürgermeister Markus Lewe, Geschäftsbereichsleiterin Iris Osthues und Beratungcenter-Leiter Ulrich Recker.